L'AHNAC enrichit ses bases de données pour une meilleure dispensation du médicament

Le Groupe AHNAC, Association Hospitalière Nord Artois Cliniques, établissement de santé privé d'intérêt collectif (ESPIC), situé dans le bassin minier, a choisi d'utiliser la banque de données BCB Dexther, en complément de son logiciel d'aide à la prescription pour garantir la sécurisation de la prescription et de la dispensation du médicament au sein de ses services.

n phase d'informatisation des dossiers patients, le Groupe AHNAC souhaitait mettre à disposition une base de données sur le médicament disponible pour tout établissement du groupe. Celle-ci viendrait renforcer et confronter les différentes sources d'informations relatives aux médicaments déjà mises à disposition. L'AHNAC a donc décidé d'adopter la solution web BCB Dexther, de la société RESIP, pour compléter son logiciel métier d'aide à la prescription, qui intégrait déjà l'ancienne version de base de données BCB, Banque Claude Bernard.

« Ce fut un choix naturel et logique de compléter nos bases de données avec BCB Dexther, explique Didier Desmarets, pharmacien à la Polyclinique Clarence de Divion, un établissement appartenant au Groupe AHNAC. De plus, cette base offre de très nettes améliorations par rapport à l'ancienne version. Destinée à tous les professionnels de santé, cette solution, par sa présentation et son contenu, séduit tout particulièrement les utilisateurs infirmiers ».

Une aide précieuse à la prescription

« En apportant une aide à la prescription, cette banque de données vise à

sécuriser la prescription et la dispensation de délivrance nominative, ainsi qu'à apporter des conseils de bon usage du médicament, tout ceci afin d'assurer une prise en charge thérapeutique du patient de qualité ». BCB Dexther offre ainsi une grande variété de fonctionnalités. A l'aide de filtres et de critères, elle permet de rechercher des médicaments par nom, par classe thérapeutique ou autres spécificités. Elle aide également à déterminer la posologie en fonction du profil du patient. « Cet outil est très utile, en particulier lorsque le personnel soignant ne dispose pas de dossier patient informatisé. De plus, l'utilisation du profil patient permet aux médecins et aux pharmaciens de procéder à une analyse un peu plus poussée des interactions médicamenteuses », ajoute le pharmacien. Pour les professionnels, la recherche des équivalents disponibles dans l'établissement constitue également un plus et améliore la qualité des traitements administrés ».

Des informations fiables

« Outre l'aide au codage du dossier médical, comme le CIM 10, la détection des contre-indications et la résolution des alertes, BCB Dexther apporte un accès direct aux documents officiels relatifs à la molécule du médicament, ce qui est très apprécié dans notre pratique au quotidien. Nous pouvons ainsi consulter les recommandations de la Haute Autorité de Santé et de l'Agence



Didier Desmarets, pharmacien à la Polyclinique Clarence de Divion

Nationale de Sécurité du Médicament, mais aussi les documents de la Commission de Transparence ou encore de la documentation de référence dans le domaine de la cancérologie ».

Ecoute et réactivité

« Notre choix s'est également porté sur cette banque de données car, en tant qu'utilisateurs, nous avions pu apprécier l'écoute et la réactivité de la société en cas d'anomalies ou de demandes spécifiques, poursuit Didier Desmarets. En effet, toutes nos suggestions d'amélioration de la base, en termes de fonctionnalités, ont été prises en compte. Nous sommes vraiment satisfaits des évolutions constantes de la base de données. C'est un outil indispensable qui répond parfaitement aux attentes des utilisateurs hospitaliers. Nous allons très prochainement adopter l'application mobile de la solution pour les pharmaciens d'astreinte et attendons avec impatience l'arrivée de nouveaux modules dans la banque de données BCB Dexther », conclut le pharmacien de la Polyclinique Clarence de Divion.